

Ante la circular que la Diputación Provincial de Burgos ha dirigido a los ediles de los municipios burgaleses

VÍA BURGALESA MUESTRA SU DESACUERDO CON LA POSIBILIDAD DE QUE NO SE CONVOQUEN LOS PLANES DE EMPLEO PARA 2025

- En opinión de la actual Junta Directiva, esto supondría una pérdida de empoderamiento y una merma más en la libertad de los ayuntamientos a la hora de decidir en qué invertir los fondos públicos, que deben servir para cubrir las necesidades reales de cada pueblo.
- Asimismo, considera que lo que se persigue con este tipo de decisiones es desviar los fondos públicos en beneficio de redes de servicios que sirven a intereses privados en detrimento de los propios ayuntamientos quienes, aun habiendo sido elegidos democráticamente como representantes de sus convecinos, verían así disminuida su capacidad de gestión.

Burgos, 2 de febrero de 2025.- La formación municipalista Vía Burgalesa se muestra claramente en desacuerdo con la posibilidad de que la Diputación Provincial no convoque los planes de empleo para este ejercicio 2025, como así lo ha expresado la propia Diputación en una carta dirigida a los alcaldes y alcaldesas de los municipios burgaleses.

Para la actual Junta Directiva de Vía Burgalesa, si se materializara esta posibilidad, esto supondría una clara pérdida de recursos y de capacidad de gestión por parte de los ayuntamientos, así como una merma más de su libertad a la hora de decidir el destino de los fondos públicos, que deben servir para cubrir, en cada caso, las necesidades reales de cada municipio.

Asimismo, la formación municipalista estima que detrás de este tipo de decisiones está el hecho de que dichos fondos vayan finalmente a parar a redes de servicios, creadas desde la propia Diputación, que sirven a fines privados en detrimento de los propios ayuntamientos quienes, aun habiendo sido elegidos democráticamente como representantes de sus convecinos, verían así mermada su empoderamiento y capacidad de gestión.

Las valoraciones que ahora realiza Vía Burgalesa se basan en experiencias anteriores, como ocurrió con los recortes de planes provinciales, con la escasa cuantía en el plan de caminos y la demora y opacidad en sacar las ayudas para el ciclo del agua. Estas medidas son ineficaces ya que lejos de resolver los problemas de los pueblos frenan la economía circular y de proximidad de los mismos, la fijación de población y favorecen la despoblación.

Según afirma el presidente de la Junta Directiva de Vía Burgalesa, Diego Rodríguez, "de lo que se trata es de dar servicio a los ciudadanos y de cubrir sus necesidades reales, y quienes mejor saben qué se necesita en cada pueblo es, precisamente, su corporación municipal, que por algo ha sido elegida democráticamente por sus vecinos, quienes les



han delegado el mandato de trabajar por su bienestar y desarrollo. Desde Vía Burgalesa entendemos que este tipo de decisiones que se están adoptando desde Diputación van encaminadas hacia una disminución en la capacidad de decisión autónoma de los municipios y haciendo que los recursos no lleguen eficazmente a nuestros vecinos".

Vía Burgalesa es una formación política constituida bajo la premisa de trabajar para la provincia de Burgos y de ideología neutra, dado que sus políticas son las burgalesas, que afectan a todas y todos los burgaleses, sea cuales sean sus posicionamientos ideológicos.

El ideario de su programa se basa principalmente en atender todas las cuestiones olvidadas por las políticas trasnochadas que hemos tenido hasta ahora y apostar por las infraestructuras necesarias para nuestra provincia, puesto que Burgos geográficamente tiene una posición estratégica ideal para el desarrollo industrial, patrimonial y cultural. La discriminación política que ha tenido esta provincia en los últimos 25 años nos ha hecho perder el innegable potencial tan necesario para el desarrollo del conjunto de los burgaleses.

